
第１９回総務経済常任委員会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和６年４月 26日（金曜）       午前９時 30分 開会 

 休 憩 9:50-9:53 

午前９時 56分 閉会 

休憩時間：０時間３分 会議時間：０時間 23分 

会 議 場 所 ３階委員会室 

出 席 委 員 

氏   名 

 

委員長  正村紀美子 委 員  渡辺洋一郎  

副委員長 木村 淳彦 委 員  菊池 秀明  

委 員  西尾 一則   

委 員  常通 直人   

説 明 員 
    

    

参 考 人    

欠 席 委 員 

氏   名 

委 員  橋本 和仁   

   

事務局職員 総務係長 竹川 恭史   

『会議に付した事件と会議結果など』 

 

１ 開 会 

・委員長が開会を告げ、橋本委員から欠席の申し出があった旨報告し、事務局から本

日の委員会の日程を説明する。 

 

２ 議 件 

（１）調査事項 

 ア 先進地事務調査について  資料１ 

・木村委員：先進地事務調査について、正副で協議し、視察先の候補地、スケジュール

等を示したので協議願いたい。なお、本日の委員会での視察先決定後、今後先方との

日程調整によっては、変更となる可能性があり、それに伴い予算も変更となること

を御承知おき願いたい。 

・委員長：項目ごとに質疑を行う。「１ 目的」について質疑はないか？ 

（意見・質疑なし） 

 ・委員長：「２ 視察時期」について質疑はないか？ 

（意見・質疑なし） 

 ・委員長：「３ 視察候補先」について質疑はないか？ 

・常通委員：３か所の候補地のうちの何れかに行くのか、それとも３か所全て行くの

か？ 

・木村委員：現段階では２泊３日の日程で全て行くことを考えている。 

・渡辺委員：八戸市は人口規模が違うがどのような考え方で選定したのか？ 



・木村委員：イズムの調査研究と中心市街地に民間の事業自体を誘導するという特殊

な事業をしている。 

・委員長：提案のとおり決定するが、相手先のこともあり流動的になる。 

・委員長：他にないか？ 

（意見・質疑なし） 

・委員長：「４ 予算（概算）」について質疑はないか？ 

（意見・質疑なし） 

・委員長：「５ 派遣委員等」について質疑はないか？ 

（意見・質疑なし） 

・委員長：「６ 抽出事業スケジュール」について質疑はないか？ 

・渡辺委員：スケジュール的には問題ないが、どこかの段階で厚生常任委員会も含めた

政策討論会をし、精度を上げていくことも検討していただきたい。 

・委員長：どこかの段階で開催できるよう進める 

・委員長：他にないか？ 

（意見・質疑なし） 

 

３ その他 

（１）次回委員会の開催日程について 

・正副一任 

（２）その他 

 ・木村委員：議会だよりの当番スケジュールを作成したので、御確認いただきたい。 

・委員長：編集企画会議に全委員が参加することに対して意見等あるか？ 

・渡辺委員：全委員で対応することに至った理由は？ 

・木村委員：全委員が関わることで広報の流れ等も理解できるようになり、全員で参画

していくことを目的としている。 

・渡辺委員：本件は厚生文教常任員会との情報交換をしたのか？ 

・委員長：非公式であるが情報は伝えている。 

・常通委員：全委員で編集に携わるのは良いが、委員会記事については、正副・事務局

に確認していただくなど、委員会としてチェック機能を働かせる必要があるのでは

ないか？ 

・木村委員：改めてチェックできる仕組みを考える。 

・委員長：他にないか？ 

（意見・質疑なし） 

・委員長：この内容で決定する。なお、編集企画会議の委員は議運で決定することか

ら、決定次第委員各位にお知らせする。 

・委員長：「その他」各委員からないか？ 

（なし） 

・委員長：事務局からないか？ 

 ・（なし） 

以上をもって、総務経済常任委員会を終了する。 



 

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 ０名 議 員 ０名 合計 ０名 

  

令和６年４月 26日 

総務経済常任委員会委員長 正 村 紀美子 

 

 

 


